



Simak Keseruan! V dari BTS Rilis Single 'FRI(END)S' Beserta Video Musiknya

Description

V merilis single dan video musik untuk lagu "FRI(END)S", menandai kembalinya penyanyi asal Korea Selatan ini dengan karya baru. Dalam video yang dibintangi V dan aktris Ruby Sear, terlihat V kesepian di tengah pasangan-pasangan bahagia sebelum akhirnya ia tertabrak mobil dan berkhayal bersama kekasihnya (Sear) dalam suasana pertengahan di sekeliling mereka. Video ini berakhir dengan V terbangun di sebelah sosok dirinya sendiri di tempat tidur.

Lagu "FRI(END)S" menceritakan perasaan V yang terjebak di friendzone dengan seseorang yang dicintainya. Single ini menjadi rilis solo pertama V sejak album Layover pada September 2023. BTS, grup musik yang dikenal dengan anggotanya Jin, Suga, J-Hope, RM, Jimin, dan Jungkook, juga turut memberikan dukungan terhadap karier solonya.

Dengan lagu baru ini, V berhasil menarik perhatian para penggemar K-pop dan juga pecinta musik internasional. Melalui kisah dalam lirik lagu dan visual dalam video musik, V berhasil menyampaikan pesan yang emosional dan penuh makna kepada pendengarnya.

Menyajikan karya solo ini, V membuktikan bahwa dirinya sebagai seorang artis multitalenta yang mampu berekspresi melalui musik dan seni visual. Kolaborasi dengan Ruby Sear dalam video "FRI(END)S" juga memberikan nuansa yang lebih dalam pada cerita yang ingin disampaikan melalui lagu ini.

Diharapkan dengan rilis single "FRI(END)S", V dapat terus menginspirasi dan menghibur masyarakat melalui karya-karya musiknya yang selalu penuh dengan makna dan emosi. Tetaplah menantikan karya-karya terbaru dari V dan BTS di masa mendatang.

Ringkasan

V merilis single dan video musik untuk lagu "FRI(END)S." Berita baru ini tentu akan membuat para penggemar K-pop senang! Dalam video tersebut, V berperan sebagai seorang yang terjebak di

friendzone dengan seseorang yang dicintainya. Bagaimana pendapat Anda tentang lagu dan video musik ini? Apakah Anda menikmati karya solo terbaru dari V? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah! Semoga V terus sukses dalam karir musiknya dan BTS terus memberikan kesan positif bagi para penggemar mereka.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark